

Comunidad de Puerto Sánchez cuenta con renovada posta de salud

Río Ibáñez.- Con una inversión cercana a los 115 millones de pesos, este miércoles 24 de julio se realizó la entrega oficial del proyecto de “Conservación Posta de Salud Rural de Puerto Sánchez” a la comunidad local. La ceremonia de corte de cinta fue encabezada por el Alcalde de Río Ibáñez, Juan Saldivia Cea, acompañado por concejales y el subdirector médico del Servicio de Salud Aysén, Rodrigo Verdugo Cofré.

Esta obra es parte de una iniciativa FRIL, creada por profesionales del municipio y financiada por el Gobierno Regional de Aysén. Entre las principales intervenciones realizadas en este edificio se encuentran cierre perimetral, mantención de cubiertas, recambio de revestimientos interior y exterior, aislación térmica y renovación de pavimentos de pisos y ventanas, así como la construcción de un nuevo módulo exterior de residuos y para la instalación de un grupo electrógeno.

“Estoy muy contento porque se ha cumplido una de las necesidades planteadas por la comunidad: que la atención se realice en un lugar adecuado tanto para los usuarios como para el personal que trabaja aquí. Vemos que



es una nueva construcción prácticamente, con todas las remodelaciones que se han hecho”, señaló el Alcalde Saldivia.

“Este proyecto es muy importante y ha sido anhelado por mucho tiempo. Tener una posta con estas mejoras es muy acogedor. Son cerca de 120 vecinas y vecinos los que se atienden aquí, por lo que estamos muy felices por esto”, indicó Gonzalo Reyes, Director de la Junta de

Vecinos de Puerto Sánchez.

“El poder inaugurar estas reparaciones de un inmueble va en directo beneficio de los habitantes de esta localidad. Como Servicio de Salud, en nombre del Director Juan Pablo Bravo, estamos felices de poner a disposición esta tarea conjunta con el Gobierno Regional y la Municipalidad de Río Ibáñez”, concluyó el subdirector Verdugo.